

PRIMERA SÍNTESIS DE NOTICIAS

MIÉRCOLES 14 DE JULIO DE 2010

PESQUERÍA

ALERTAN DE OLEAJE IRREGULAR EN EL LITORAL

La Dirección de Hidrografía y Navegación de la Marina de Guerra del Perú alertó ayer de un oleaje irregular que podría presentarse a partir de mañana en el litoral central y sur del país. Este fenómeno se repetiría el domingo 18 y se extendería hasta el litoral norte. Defensa Civil pidió a la población a tomar las precauciones del caso. (El Comercio A12)

MYPE E INDUSTRIA

GOBIERNO Y EMPRESARIOS CREEN QUE DOE RUN NO VOLVERÁ A OPERAR

En los corrillos mineros están seguros de que Doe Run no cumplirá el plazo que le dio la Ley 29410 para que reanude sus operaciones en La Oroya hasta el 27 de julio. Técnicamente no podrá hacerlo porque debió prender los hornos el viernes, a fin de que puedan iniciar el refinado de 19 metales que procesa. Tampoco lo podrá hacer, pues parte de su personal ha renunciado y no tiene ningún acuerdo con sus proveedores de combustible y de materias primas. (El Comercio B2, Gestión 1, Perú 21-101)

FONCODES FINANCIA PROYECTO ACUÍCOLA

El Fondo de Cooperación para el Desarrollo Social (Foncodes) destinó más de un millón de nuevos soles para un proyecto acuícola que beneficia a alrededor de 900 pobladores de las doce comunidades nativas del distrito de Río Santiago, en el departamento de Amazonas. Los pobladores de las comunidades de San Rafael, Belén, Galilea, Villa Gonzalo, Chapiza, Boca Chinganaza, Huabal, Alianza Progreso, entre otras, recibieron 30 mil alevines como parte del proyecto Mejoramiento de la transferencia de tecnología acuícola como alternativa para mejorar la alimentación en comunidades nativas de awajun y wampis. (El Peruano 26)

TRATADO COMERCIAL CON COREA SE CERRARÁ EN AGOSTO

El Perú y Corea acordaron que en agosto tendrán una última ronda de negociación para la firma de un tratado de libre comercio, informó el ministro de Comercio Exterior, Martín Pérez. La semana pasada, entre el 8 y 9 de julio, los equipos de ambos países se reunieron para tratar de destrabar algunos temas, entre ellos el pedido de Corea de excluir un grupo de partidas arancelarias que son del interés exportador peruano. "Hemos obtenido avances importantes en esta reunión. Se ha aclarado el panorama en acceso a mercados y reglas de origen y restan muy pocos temas para concluir la negociación", dijo Pérez. (El Comercio B4, Correo 7, La Primera 11)

EL PERÚ PODRÁ APLICAR SANCIONES A COLOMBIA

La Comunidad Andina resolvió que el Perú fije una sanción comercial a Colombia por cerrar el año pasado su mercado a las exportaciones de arroz peruano bajo argumentos sanitarios. La resolución define que el Perú podrá establecer un arancel de 5% a cinco productos agrícolas que se elijan entre los envíos que nos hace Colombia. Se precisa que la sanción contra el producto elegido no deberá exceder al arancel que el Perú cobra a terceros países. El director general de Competitividad Agraria del Ministerio de Agricultura, Víctor Noriega, manifestó que su sector evaluará cómo se aplicará la sanción. (El Comercio B4)

COREANA CJ CON OJOS EN EL PERÚ

CJ, una de las más grandes empresas de alimentos de Corea, planea iniciar compras a Perú a partir de este año, manifestó la embajadora peruana en Seúl, Marcela López-Bravo. "Esperamos que esta gran empresa participe en la feria Expoalimentaria que se realizará a fines de setiembre en Lima, vea in situ la variedad de productos peruanos que hay, y de allí inicie pronto sus compras", manifestó. CJ Corporation cambió su nombre de Cheil Jedang a CJ, en el 2002. Originalmente era parte del grupo Samsung, pero se separó en los años noventa. Sus productos principales han sido alimentos procesados y venta al por menor y distribución, más famosos por el azúcar. (Gestión 10)

LADRILLOS PIRÁMIDE INVERTIRÁ US\$15 MILLONES

La compañía productora de ladrillos Pirámide, Cepersa, invertirá más de US\$15 millones en la implementación de su nuevo sistema productivo que le permitirá aumentar su capacidad instalada en 60%. Juan José Córdoba, gerente general de Cepersa, precisó que este sistema le permitirá acelerar el proceso de secado del ladrillo a solo 12 horas y no un mes, cuando es dejado a la intemperie. (El Comercio B8)

PROMUEVEN CAFÉ ORGÁNICO

[Huancayo] La gerencia regional de agricultura de Junín pondrá en marcha en agosto un proyecto de mejoramiento de las capacidades para la promoción sostenible del café orgánico para exportación de las microcuencas de los distritos de Perené y San Luis Shuaro, de la provincia de Chanchamayo. El gobierno regional de Junín destinará una inversión de siete millones 657 mil 839 nuevos soles en beneficio de los pequeños agricultores dedicados a la caficultura que son propietarios de predios de menor extensión, señaló el gerente regional de agricultura, Óscar Calixto Gavino. (El Peruano 26, La Primera 19)

FARMACIAS NIEGAN POSIBLE CONCERTACIÓN DE PRECIOS

La Asociación Nacional de Cadenas de Boticas (Anacab) descartó que exista un acuerdo entre sus miembros para aumentar el precio de los medicamentos. Francisco Barrón, asesor de Relaciones Institucionales y Asuntos Corporativos de Anacab, precisó que la agresiva competencia entre las cadenas y la guerra de precios que persiste en el sector desde hace varios años hacen imposible una concertación. "Esas preocupaciones son infundadas, pues lo que vemos es una intensa competencia entre los distintos actores para bajar precios y ganar participación de mercado", refirió. (El Comercio B10, Gestión 3)

MAYOR COMPETITIVIDAD

El presidente de Adex, Juan Varillas resaltó la promulgación de la norma que permitirá implementar la Ventanilla Única de Comercio Exterior y con ello agilizar nuestro comercio exterior, mediante la automatización de varios de sus procesos. "Permitirá reducir costos y tiempo y contribuirá a la competitividad de las empresas", indicó. (Expreso 2a)

DESCARTAN ALZA DEL POLLO

El ministro de Agricultura, Adolfo de Córdova, aseguró que el precio del pollo se mantiene estable y descartó un eventual incremento en su costo que perjudique la economía del hogar. Informó que el precio se mantiene en S/. 4.60 el kilogramo en los centros de acopio y S/. 6.50 en los mercados de abastos. En el marco del Día del Pollo a la Brasa, que se celebrará este domingo, el titular del Minag anunció una rebaja en el precio de este emblemático plato considerado el de mayor consumo en el país. Asimismo, exhortó a los dueños de las pollerías a ofrecer descuentos y promociones para el público. (Gestión 7, La Razón 8, La Primera 2)

HOY SE SUSCRIBE EN LIMA ACUERDO COMERCIAL CON LA EFTA

Lima será hoy la sede de la suscripción del tratado de libre comercio (TLC) con los países de la Asociación Europea de Libre Comercio (EFTA), conformada por Suiza, Islandia, Liechtenstein y Noruega, el cual permitirá que los exportadores peruanos puedan competir en mejores condiciones. El anuncio oficial lo hizo el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Martín Pérez, quien imprimirá su rúbrica en el acuerdo, mientras que por el lado de la EFTA lo hará el secretario de Estado y viceministro de Economía de Suiza Jean-Daniel Gerber. (La República 15, El Peruano 8, Perú 21-11, Correo 8)

NOCHE DE LA COMIDA PERUANA

Por cuarto año consecutivo los peruanos rendirán un homenaje a nuestra gastronomía, en el marco de las celebraciones por Fiestas Patrias, que esta vez tendrá como epicentro la ciudad de Trujillo. Miguel Merino, gerente de Marca de Inca Kola, destacó que el objetivo es invitar a los peruanos a celebrar el 189 aniversario de nuestra independencia con la inigualable comida peruana. Anunció que el personaje de "Doña Luchita" acudirá a los hogares para premiar a los que celebren las fiestas con la comida nacional. (El Peruano 21)

URGE MEJORAR LOS MECANISMOS PARA SOLUCIONAR CONFLICTOS

Aunque en el Perú se ha avanzado mucho en la incorporación de los "stakeholders" (los grupos de interés para la empresa) al éxito empresarial, aún falta mejorar algunos mecanismos tanto del gobierno como de las empresas, sostuvo el economista Daniel Schydrowsky. Aunque cada caso es diferente, la idea es que las empresas sepan que mejorar las relaciones con sus comunidades es parte de la responsabilidad. Referente al caso Doe Run, Schydrowsky dijo no conocerlo a fondo, pero recordó que cuando se dan este tipo de situaciones, la población afectada recurre a cortes internacionales denunciando a la casa matriz y, por ende, afectando la imagen de la empresa. (La República 14)

EMPRESAS CON BUENA REPUTACIÓN

Nestlé y Gloria se posicionaron como empresas líderes en reputación según el informe Reputation Pulse Perú 2010. Dicho informe, que se realiza por primera vez en nuestro país, fue elaborado por Reputation Institute e Inmark Perú, mide la reputación corporativa a partir de la confianza, respeto y admiración que una empresa despierta entre los consumidores. (La República 15, El Peruano 7, Correo 8)

CUIDADO CON EL PLOMO DE SUS ARETES

Son bonitos, baratos y elegantes. Cuestan desde S/. 2 hasta S/. 70. Nos hacen lucir mejor y a la moda. Pero lo que ignoramos es que estos aretes de fantasía que se venden en el mercado local contienen hasta 85% de plomo en su composición. Este letal elemento, que sirve para unir otros metales como plata, oro, cobre o lata, puede causarle a largo plazo graves daños en el cerebro y los riñones, así como perturbación del sistema nervioso e incremento de la presión sanguínea, abortos y hasta disminución de la fertilidad del hombre a través del daño en el espermatozoide. (La República 21, El Peruano 20, Correo 5)

ACTUALIDAD

ECONOMÍA SIGUE IMPARABLE, EN MAYO HABRÍA CRECIDO 8.8%

La economía habría crecido en mayo un 8.8%, otra señal de la fuerte recuperación productiva local apoyada por los sectores construcción, manufactura y comercio, según un sondeo de Reuters. Las proyecciones de nueve analistas locales y extranjeros consultados fluctuaron entre una expansión del 7.6% y del 9.5%, con un promedio del 8.77% y una mediana de 8.8%. El crecimiento del PBI de mayo estaría por debajo de la expansión de 9.26% registrada en abril, aunque muy superior al 0.5% de avance en mayo del año pasado. El dato oficial lo dará a conocer el INEI este jueves. (Gestión 4)

ANUNCIAN ATENCIÓN MÉDICA PARA MÁS DE VEINTE MIL EFECTIVOS MINUSVÁLIDOS

El Ministerio de Defensa otorgará atención médica a unos 23 mil efectivos discapacitados, sean pensionistas o no, compromiso que será plasmado en una resolución ministerial en los próximos días. El anuncio lo efectuó el presidente de la Comisión de Defensa, Luis Negreiros, luego de tener una reunión con el ministro de Defensa Rafael Rey, quien se comprometió a resolver esta situación a través del establecimiento de una serie de prioridades. (Expreso 3)